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参観日の感想パート２
参観日の感想またまたありがとうございました。お忙しい中書いてくださりあ

りがとうございました。

●今まで裁縫には何の興味もなく針も持つこともなかった子が、針に糸を通

し、玉結びまでスムーズにできるようになっていたのにはとても驚きました。

きっと先生の教え方が上手だったのだと思っ

ています。いつも後ろから見ていた参観日で

したが、隣の席で一緒に授業に参加できて、

とても楽しい参観日でした。

●問題を解く授業と違い、緊張なしで楽しめ

たのではないでしょうか。一針一針真剣に取

り組んでいる姿、すごくかわいく思えました。

次の参観日もすごく楽しみになりました。先

生もお疲れ様でした。

●慣れない手つきで一生懸命作業している様子が今でも目に浮かびますね。

フフフ。学級 目標の出（知）・和（徳）・続（体）は、子供だけでなく親も

守らなくてはいけないように思えました。

●なんだかとてもなつかしい授業だったと思います。子供たちはとにかく夢

中に針を動かし立派だったと思います。また、先生のお魚のアイディアは、

子供が直線縫いと玉結び・玉どめでかわいい作品ができることを教えてく

れ、意欲をわかせているなあと感心しました。これから一年間よろしくお願

いします。

デビュー
２日（水）６年生が校外学習に出かけ、学校を留守にしました。ということは、なんと

５年生が学校のリーダー。早くも全員が一日限定学校リーダーとなりました。特に、掃除

の時間は、活躍が目立ちました。掃除前に、自分の班のメンバーの役割分担を決めメモし

たり、掃除の時に一年生の行動に悪戦苦闘したり、立派な態度で掃除の反省会を進めるな

ど・・・。○多先生がおっしゃっていました。「６年生がいないと５年生はりきるなあ。」

６年生がいても５年生は学校のリーダーです。なぜなら高学年なのだから。○嶋先生がお

っしゃっていました。「今から５年生こんなにすばらしかったら、６年生になったらどう

なるんだろう。」５年生に期待しているお言葉ですね。６年生にいつなってもおかしくな

いよう、今からしっかり準備していきましょう。とても活躍していた５年生、すばらしか

ったです。

運動会へ向けて動き出しています
今日は、運動会の紅白決めを行いました。その後、学級会

を開き、運動会のテーマを話し合いました。５年生は、『ど

のきょうぎも全力をつくしてがんばる』というテーマに決定

しました。体育の時間が終了した後、「先生、運動会って全

力で走らなくてもいいのですか？」という質問をある女子か

ら受けました。学級会で決まったテーマをもう一度考えてみ

ると、答えはわかると思います。全力で一生懸命取り組むこ

とは恥ずかしいことなのでしょうか。先生はその逆だと思い

ます。一生懸命脇目もふらずがんばる姿に感動します。そして、いろんなことを学ばせて

もらうことができます。９日の代表委員会で５年生の意見が通るかどうかはわかりません

が、先生は５年生のテーマが大好きです。

組み分け

紅組・・・

白組・・・

徒競走・障害走出走順
自分のチームが勝つように作戦を練って、子供たち自身が出走順を決めました。


